

## ¿Por qué una encuesta?

El 2015 va a ser un año marcado por el cambio, los resultados de las citas electorales — autonómicas, municipales y generales — parece que cambiarán el mapa político así como el modelo bipartidista que nos ha acompañado desde siempre. Entre medio de estas citas los trabajadores de Telefónica tenemos una cita más, igual de importante y más cercana, las elecciones sindicales en las que elegiremos a los representantes que velaran por el mantenimiento de nuestros derechos y que negociarán el próximo convenio - porque este año también es de negociación de convenio.

Efectivamente, este año es importante ya que debemos negociar un nuevo convenio, para **co.bas** la negociación empezó el 1/1/2015 y las elecciones no son excusa para congelar este proceso. Por eso hemos decidido hacer una encuesta junto con los sindicatos EC, ESK, ELA y CGT para saber cuál es la valoración que los trabajador@s de Telefónica dan a diferentes temas que pueden ser motivo de negociación. Nos hemos marcado dos objetivos: por un lado tener claras las prioridades de la plantilla ante la negociación colectiva y por otro abrir el debate, desempolvar las neuronas, crear un pensamiento crítico ante la próxima negociación y concienciarnos de la importancia de lo que nos jugamos.

Para poder cumplir estos objetivos vamos a pasar por los puestos de trabajo, intentaremos llegar a los máximos centros de trabajo posibles y en la mayor cantidad de provincias posibles.

## ¡Necesitamos tu opinión! ¡Aporta tus ideas!